

# Calendrier lunaire sur carapace de tortue

Parcs Ontario – Canada

Beaucoup de Premières Nations, dont les *Anishinaabe* et les *Haudenosaunee*, utilisent la carapace d'une tortue en guise de calendrier lunaire.

Selon la façon dont on mesure un mois lunaire, la lune effectue une révolution autour de la Terre en environ 28 jours. Cela signifie qu'en un an (365 jours), la lune fait le tour de la Terre environ 13 fois, nous donnant 13 mois lunaires de 28 jours chacun.

Justement, si nous examinons une carapace de tortue, nous observons des dessins avec les mêmes nombres de mois lunaires dans l'année et de jours dans un mois lunaire:

